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Protokoll der Jahreshauptversammlung 2024 

Am 07. Juni 2024 fand die letztjährige Jahreshauptversammlung am Clubheim des 

FC Steinenstadt statt. Die Einladungen zur Hauptversammlungen sind form- und 

fristgerecht laut Satzung erfolgt. Es waren 44 Personen anwesend, wovon 44 

Vereinsmitglieder des FC Steinenstadt waren. Die Beschlussfähigkeit der 

Versammlung war gegeben. Nach der Begrüßung und dem Bericht des 

Geschäftsführenden und 1. Vorsitzenden Reinhold Wiesler folgten die 

Tätigkeitsberichte von Sportvorstand Patrick Kurzbach, von Aktiven-Co-Trainer 

Benedikt Krickl  und Ü35-Stellvertreter Torsten Gerwig und Jugendleitung Joachim 

Haberstroh. 

Die Rechnerin Claudia Bach informierte über die Einnahmen und Ausgaben, 

sodass die diesjährigen Kassenprüfer Hans Winkler und Fabian Bingert eine 

einwandfreie Kassenprüfung bestätigten. 

Daraufhin wurde die Entlastung der beiden Rechnerinnen sowie der gesamten 

Vorstandschaft von den Mitgliedern einstimmig erteilt. 

Dieses Jahr stand auch eine Erhöhung aller Mitgliedsbeiträge um 20€/Jahr (Außer 

Passive, Freestyle und Aerobic) auf der Agenda. Alle Mitglieder stimmten für die 

Beitragserhöhung. Der Grund für eine Erhöhung sind die allgemein gestiegenen 

Betriebs- und Anschaffungskosten in den verschiedenen Bereichen (Strom, 

Wasser, Sanierungen, Pflege der Sportanlage etc.) 

Leider verstarben im Jahr 2023 und 2024 unser Vereinsmitglieder Günter Klaus, 

Richard „Richie“ Kaulfuss und Bernhard Waiz, wir werden Ihnen in Ehren 

gedenken. 

Ehrungen 2024: 

Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurden Daniel Eyhorn, Vincenzo Gehmann und 

Marlene Mayer geehrt. Auch dieses Jahr wurden die Mitglieder bereits schriftlich 

vorab mit einem Dankesschreiben, Gutschein für das Clubheim und 

Jubiläumspostkarte geehrt. Eine Änderung bei den Ehrungen der 25 Jahre Jubilare 

gab es, da in der Vergangenheit sehr viele Geehrte nicht persönlich zur 

Versammlung erschienen.  
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Für 40 Jahre Mitgliedschaft wurden die Vereinsmitglieder Siegfried Groeger, 

Arnold Kessler und Hubert Schlecht mit einer Urkunde und der goldenen 

Vereinsnadel, sowie einem Gutschein für das Clubheim geehrt. 

Für 50 Jahre Mitgliedschaft wurden Reinhold Elsäßer, Edgar Klemske und Michael 

Simon geehrt. Die beiden erst genannten bekamen eine goldene Urkunde und 

wurden zu Ehrenmitgliedern. Michael Simon ist bereits Ehrenmitglied. 

Für 60 Jahre Mitgliedschaft wurde Friedhelm Fante geehrt. Er bekam einen 

Geschenkkorb und eine goldene Urkunde. Ebenfalls für 60 Jahre geehrt werden 

sollte Bernhard Waiz. Dieser verstarb leider wenige Tage vor der Versammlung. 

Danach ging es mit der Teilwahl einzelner Vorstandsmitglieder weiter. Hans 

Winkler leitete die Wahl. Kandidaten wurden für zwei Jahre gewählt. Hier die 

Übersicht der Wahlen des vergangenen Jahres: 

Geschäftsführender Vorstand: Bisher Reinhold Wiesler – erneut Reinhold Wiesler 

Sportlicher Vorstand: Bisher Patrick Kurzbach – erneut Patrick Kurzbach 

Rechnerin: Bisher Petra Kappeler – erneut Petra Kappeler 

Schriftführer: Bisher Eric Bornemann – erneut Eric Bornemann  

Presse: Bisher Markus Kollmann – erneut Markus Kollmann 

Vertreter Passive: Bisher Ralf Koch – erneut Ralf Koch 

Vertreter Volleyballer: Bisher Dimitri Taigunov – erneut Dimitri Taigunov 

Spielausschuss: 

Bisher Robert Lang– NEU Claudio Venturini (Aktive) 

Bisher Justin Schaub – erneut Justin Schaub 

Ebenfalls wird der Kapitän der ersten Mannschaft wieder in die 

Vorstandssitzungen mit eingeladen. Dadurch soll die Kommunikation und der 

Austausch mit der ersten aktiven Fußballmannschaft weiter gestärkt werden.  

Mitgliedszahlen Verein Stand Juni 2024: 

486 Mitglieder; davon 175 Aktive, 112 Jugendliche und 199 Passive. 
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Saisonrückblick 2023/2024 

Aktive Mannschaft 

Patrick Kurzbach eröffnete den Saisonrückblick und stellte die sehr erfolgreiche 

Rückrunde in den Vordergrund. In der Rückrundentabelle konnte man den vierten 

Tabellenplatz belegen und auch die Trainingsbeteiligung war sehr gut. Durch die 

etwas schwierige Hinrunde wurde das Saisonziel einstelliger Tabellenplatz am 

Ende aber trotzdem erreicht.  

Patrick Kurzbach lobte das Trainerteam und die Spieler für Ihre sehr gute Arbeit 

und die sehr gute Stimmung innerhalb der Mannschaft. Für die neue Saison 

stehen bereits drei Neuzugänge fest. Den bisherigen Weg möchte man so 

weitergehen und da anknüpfen, wo zuletzt aufgehört wurde. 

Danach sprach Co-Trainer Benedikt Krickl, als Vertretung für Trainer Daniel 

Sanruperto. Er begann in seiner Ansprache mit dem Highlight des Jahres, nämlich 

dem Derbysieg gegen den FC Neuenburg 1  im Pokal. Die Erwartungen für die 

Hinrunde waren dementsprechend erstmal hoch. Allerdings war die Hinrunde 

sehr durchwachsen und es musste auch aufgrund vieler Verletzungen viel 

umgestellt und ausprobiert werden. Zur Rückrunde griffen die Zahnräder aber 

dann ineinander und es wurde eine überragende Rückrunde gespielt. Auch die 

Trainer wünschen sich für die nächste Saison, dass dort angeknüpft werden kann. 

Am Ende sprach Benedikt noch ein großes Lob für Sportvorstand Patrick Kurzbach 

und für die Mannschaft aus. Die Arbeit bereitet dem Trainerteam sehr viel Spaß 

und sie freuen sich auf die nächste Runde.  

Ü35 

Torsten Gerwig erzählte stellvertretend für die Ü35 über die vergangene Saison. 

Das Highlight war das Pokalfinale in Heimbach, dass zwar leider verloren wurde, 

aber stimmungstechnisch durch den Support der Aktiven und vielen weiteren 

Fans u.a. durch Bengalos trotzdem ein Highlight war. In der aktuellen Saison 

schied man allerdings schon früh im Pokal aus. In der Liga besteht noch die 

Möglichkeit in die Meisterschaftsplayoffs zu kommen, allerdings braucht man 

einen Sieg und ist auf das Ergebnis einer anderen Mannschaft angewiesen. Auch 

in diesem Jahr organisierte die Ü35 rund um Benni Scherrer als Organisator das 

Nepomuk Fest, das Fasnachtsfeuer und weitere Dinge rund um Fasnacht. 
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Jugend  

Auch dieses Jahr hatte man wieder eine SG mit dem FC Neuenburg in fast allen 

Jugendbereichen. Ebenso sind viele Jugendtrainer/-innen aus den eigenen 

Reihen. Diese haben mittlerweile alle einen Trainerkurs belegt und sind 

dementsprechend in ihren Bereichen geschult. Einige Abgänge sind dennoch zu 

verkraften und so gab es den Aufruf sich gerne als Trainer beim FCS zu engagieren. 

Der Dank von Jugendleiter Joachim Haberstroh gilt allen Trainerinnen und 

Trainern, den Eltern , der Vorstandschaft und der Stadt Neuenburg, die die Jugend 

immer unterstützt haben. Über engagierte Helfer würde man sich auch die 

nächste Saison freuen. 

Veranstaltungen 2022/2023 

Sportfest 2023 – Der Freitag startete mit dem Ü35-Turnier und endete mit 

gegrilltem Spanferkel und viel Spaß an der Bar, mit musikalischer Begleitung von 

DJ Hubi. Der Samstag stand wie immer im Zeichen der Jugend, ehe am Abend der 

Dorfkracher Vorder- gegen Hinterdorf stattfand. Am Sonntag startete die 

Trachtenkapelle Steinenstadt mit ein paar musikalischen Einlagen, bevor die 

Einlagespiele stattfanden. 

Das Gespann Treffen 2023 - Das Treffen verlief reibungslos und wurde wie 

gewohnt sehr gut vom Förderverein organisiert. Hier der Dank an den 

Förderverein und ihren Vorsitzenden Martin Elsässer. 

Fasnacht 2024 - Machte der FC Steinenstadt auch wieder mit und zeigte wie 

immer große Bereitschaft, ob bei den Auftritten oder beim Helfen. Die Ü35 

studierte für den bunten Abend wieder eine Tanz zusammen mit Carmen Bixel ein. 

Sportgelände 2023/2024 - Rund um das Sportgelände und den Platz wurden 

Pflasterarbeiten durchgeführt und der Platz durch unseren Platzwart Stegi wieder 

herausragend gepflegt.  

Im letzten Tagesordnungspunkt „Wünsche & Anträge“ der 

Jahreshauptversammlung, meldeten sich einige Mitglieder zu Wort. Sie 

bedankten sich und lobten die Vorstandschaft für ihre Arbeit und wünschten 

weiterhin alles Gute.   

Die Jahreshauptversammlung 2024 wurde um 21.33 Uhr geschlossen. 
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Danach lud das Clubheim und das noch stattfindende Testspiel der deutschen 

Nationalmannschaft kurz vor der Heim-EM zum Verweilen ein, was auch 

entsprechend angenommen wurde.  

Unser Dank gilt den Trainern und Betreuern der Aktiven und allen 

Jugendmannschaften, sowie Dimitri Taigunov bei den Volleyballern. Dem 

Platzwart Stefan Stegmüller, sowie Günter Bühler und Sepp Klaas. Unser Dank gilt 

auch noch unserer ehemaligen Clubheimfee Edith, die den Verein nach über 20 

Jahren als Clubheimwirtin verlassen hat. Als Nachfolger für die Bewirtung des 

Clubheims konnten wir Sidney „Sid“ Krebs gewinnen, der seine aktive 

Fußballerkarriere in der letzten Saison beendete.  Bedanken möchten wir uns auch 

bei den Kursleiterinnen des  Kinderturnens Sandra Baldo und Alicia Marquardt 

und für das Kindertanzen Carmen Bixel. 

Natürlich bedanken wir uns auch recht herzlich bei allen Sponsoren, Gönnern und 

Helfern, die den FC Steinenstadt wieder so tatkräftig unterstützt haben.  

 

 

Protokollführer: Eric Bornemann (Schriftführer)  

Erstellt am 09. Juni 2024.  


